
平成２８年５月２４日 北地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２８年５月２４日（火） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：北公民館 

主な対象：金ヶ崎町・港町・栄新町・曙町・ 

天筒町・桜町・蓬莱町 

参 加 者：１９名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

障害者医療費助成の見直し

について 

障害者医療費助成４級の全廃を見直ししてほしい。 

小中一貫教育について 小中一貫教育をどうするのか。北地区全体のグラウンド

デザインを提案してほしい。 

市役所駐車場の有料化につ

いて 

市役所の駐車場の無断駐車が目立つため、有料化しては

どうか。 

新しい財源の創出について 敦賀市の収入を増やす具体的な方策や今後誘致したい産

業などを教えてほしい。 

人口減少対策としての敦賀

駅東側の開発について 

敦賀駅東側と国道８号線敦賀バイパスを結ぶ幹線道路を

取り付け、駅東に宅地を造成してはどうか。 

市営球場の活用方法につい

て 

市営球場の現状と今後の活用方法を教えてほしい。 

市内観光ルートについて 観光ルートとして、天筒山～金ヶ崎～相生通り等が考え

られるが、市としてはどういった考えがあるのか。 

実施事業の効果について 事業の見直しが進んでいることはわかったが、実施事業

の効果が薄いのではないか。 

子育て世代の働き先（業種・

職種）について 

販売等サービス業が多く事務職の求人が少ないのではな

いか。 

 
３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回初めての開催となりました座布団会ですが、人道の港にちなんで本市が作成した

リンゴ型タオルが伊勢志摩サミットにて配布されたことなど、最近の話題を交えながら、

現在の市の取り組みやこれからのまちづくりについてお話をさせていただきました。参

加いただいた方からは、上記のようなご提案など様々なご意見をいただき、有意義な意

見交換をすることができたと感じております。いただいたご意見につきましては、今後

庁内で協議等行う際の参考とさせていただきます。座布団会に参加いただきましてあり

がとうございました。 


